

【ご報告】新型コロナウイルス感染者の発生について（2021年10月6日）

本学関係者が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたので、以下のとおりお知らせ致します。

当該学生やそのご家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願い致します。当該学生の一日も早い回復を願っています。

1. 感染が判明した学生

20代 女子学生

2. 行動歴など

保健所と連携しながら濃厚接触者等の調査を行い、適切に対応してまいります。

3. 本学の対応について

本学では引き続き、保健所等の関連機関と連携し、当該学生のケアに努めるとともに、学内に設置する「危機管理対策委員会」を中心に、感染拡大防止に取り組んでまいります。

4. 学生の皆さんへのお願い

学生の皆さんには、今一度9月23日に大学HPで発信した「新型コロナウイルス感染防止に向けた注意事項、徹底のお願い」を確認いただき、不要不急の移動を自粛してください。

また、本学の感染防止の基本方針とする(1) 会食・カラオケを避ける、(2) 常にマスクを装着し、口と鼻に触れない、(3) 健康状態の観察と行動の記録を続ける、を徹底いただき、感染拡大防止にご協力を願います。